

## AXCR2018 Sidecar Class

-Asia Cross Country Rally 2018 への挑戦 - (Text:M.Ozeki/S.Tomimoto Photo:AXCR2018)



### イベントレポート

Sun Chlorella Asia Cross Country Rally 2018 (以下、AXCR2018) のサイドカークラスに、日本から Rising Sun Racing with URAL MOTORCYCLES がロシア製 URAL サイドカー2 台体制で参戦しました。

このラリーは8月12日から18日にかけて、タイ～カンボジア間約2,000Kmに及ぶ区間を走破するもので、東南アジアならではの雨や暑さとも戦う人にもマシンにも厳しいイベントです。

No.66 渡辺・大関組、No.67 岩本・小林組の2台は、途中様々なトラブルやハプニング、悪天候などに見舞われながらも2台揃って無事ゴールに辿りつくことができました。

また今回は、ゴール地点のカンボジアの首都プノンペンにてカンボジア環境大臣やサーキットを開業予定の会社関係者にお会いするという目的もありました。近年益々の盛り上がりを見せるアジア圏のモータースポーツ界のさらなる活性化を図るべく、サイドカー世界選手権をアジアへも誘致し、カンボジアでの開催を提案する旨の書簡をお渡ししてきました。これまでサイドカーレースが行われていなかった東南アジアへもサイドカーレースを広めるべく、こういった活動も継続していきたいと考えています。

